



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

2 AGO 2021

9.54

45696

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento al Sr. Hector Azaguri, alias "Tete" el diariero, de la ciudad de Santa Fe, Departamento La Capital, por su larga trayectoria de 61 años siendo canillita del barrio Yapeyú de su ciudad y sus alrededores y su espíritu solidario hacia los demas.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El Sr. Hector Azaguri, nacido en la ciudad de Santa Fe, Departamento La Capital en el año 1946, tiene 75 años de edad y es conocido por todos como "TETE el diariero".

Cuando se mudó con su familia al barrio donde vive actualmente "Yapeyú", conoció a quien sería su esposa de toda la vida, Feliciano y con quien tuvo a sus dos hijas, Estela y Celia.

Con gran dedicación y esfuerzo "Tete" lleva 61 años trabajando como canillita, repartiendo diarios, todos los días en su bicicleta, por el barrio Yapeyú y sus alrededores, como barrio Norte, La Ranita, entre otros.

Hoy en día, a pesar de que se encuentra jubilado, está presente todos los días en su puesto de diarios ubicado en Av. 12 de octubre y calle Teniente Loza, frente a la Virgen de los Pobres, en la entrada del barrio.

Héctor, alias Tete, siempre trabajó desde muy chico para colaborar con su familia y hasta el día de hoy es un ejemplo de esfuerzo y pasión por el trabajo.

Pero Tete no solo es conocido y querido en el barrio por su trabajo de tantos años como vendedor de periódicos, sino por su espíritu solidario, compasivo, de ayuda y comprensión al prójimo. Siempre ha colaborado en la parroquia Virgen de los Pobres para todas las actividades que se planteaban a beneficio de los más necesitados, realiza sus visitas al geriátrico Guanella para acompañar a los ancianos y llevarles presentes, como así también sus visitas a los enfermos.

Otro acto de solidaridad y amor por los demás es su recorrido para el día del niño, Tete sale con su bicicleta a repartir regalitos y golosinas para cada chico del barrio y lo hace muy feliz ver las caras de felicidad por el simple hecho de recibir un caramelo.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Según comenta la gente del barrio y su familia, Cuando Héctor abre su puesto de diarios, las personas se acercan a charlar con él y no hay nadie en el barrio que no lo conozca y lo quiera como bien merecido lo tiene.

Hoy en día, el Tete de hace años ya no es el mismo, está más grande, más cansado, y con dolores físicos, pero su espíritu sigue intacto y sus ganas de ayudar a los demás sin importar a quien, crece con los años, siendo un orgullo para su familia que cuentan con gran entusiasmo las anécdotas de Tete.

Por este motivo declaramos nuestro beneplácito, felicitaciones y reconocimiento al Sr. Hector Azaguri, alias "Tete" el diariero, de la ciudad de Santa Fe, Departamento La Capital, por su larga trayectoria de 61 años siendo canillita del barrio Yapeyú de su ciudad y sus alrededores por ser un ejemplo a seguir por todos.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial